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Véritable passionné par le monde du spectacle, Alexandre Pin a pris les rênes de la
salle Antarès, au Mans, le 1er juin 2024. Le jeune directeur répond aux questions
sur l’enceinte qui fêtera ses 30 ans d’existence cette année.

Quel a été votre parcours avant d’arriver à la tête d’Antarès ?
J’ai commencé ma vie professionnelle dans le domaine bancaire, avec déjà cette passion
pour le monde du spectacle. En parallèle, je faisais des petites missions d’événementiels, ce
qui m’a permis de découvrir ce milieu petit à petit. J’ai travaillé pour Le Mans Jazz, puis j’ai
été en charge de la salle Chorus, au Mans. J’ai intégré Antarès en octobre 2022 comme
responsable administratif, l’équivalent d’un poste d’adjoint au directeur. Au départ de Jérôme
(ndlr : le précédent directeur), c’est tout naturellement que je me suis positionné pour le
poste de direction, dans la continuité de ce que nous avions mis en place à deux.

« L’espace de la
salle Antarès nous
permet de tout
imaginer, c’est un
équipement
incroyable« 

Comment construisez-vous la programmation ?
La plupart du temps nous sommes contactés par les productions et nous nous mettons
d’accord sur une date pour caler le spectacle. Mais il m’arrive aussi d’entendre parler d’une
tournée et de décrocher mon téléphone pour appeler la production. Je fais part de mon envie
de programmer l’artiste et j’explique pourquoi il faut absolument qu’il se produise au Mans et
à Antarès. Il faut être un fin négociateur. Nous avons une vision à moyen/long terme sur la
programmation. Je suis déjà en train de travailler sur les spectacles de 2026 et début 2027.
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« Je souhaite faire d’Antarès un lieu incontournable. Je serai pleinement
satisfait lorsque toutes les tournées d’Arena passeront ici« 

L’année 2025 comporte de nombreux spectacles, la
proposition est particulièrement riche et
diversifiée.
C’est une période très dense placée sous le signe des
retours et de l’humour. Du 5 au 9 mars, nous accueillons
cinq spectacles différents, c’est inédit depuis l’existence
d’Antarès. J’en suis extrêmement fier, cela montre
l’impulsion que je souhaite donner à la salle. Nous
programmerons également une semaine complète de
spectacles en novembre 2025.

Antarès a ouvert ses portes en 1995. La salle fêtera ses 30 ans lors de la prochaine
saison. Comment envisagez-vous cette anniversaire ?
Pour l’heure, nous n’allons rien dévoiler du contenu, mais nous allons célébrer ces 30 ans de
septembre à décembre 2025 avec de nombreuses animations autour de cet anniversaire. Je
suis également en train de chercher et discuter avec les productions pour organiser un temps
fort durant la saison 2025/2026.

Propos recueillis par Mattéo LEBRETON.

Informations sur www.antareslemans.com/ ou au 02 85 63 21 04.

 

 

https://www.antareslemans.com/
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Partager :

Cliquez pour partager sur Twitter(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
Cliquez pour partager sur Facebook(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
Cliquez pour partager sur Google+(ouvre dans une nouvelle fenêtre)

https://www.vitav.fr/je-souhaite-faire-dantares-une-salle-incontournable/?share=twitter
https://www.vitav.fr/je-souhaite-faire-dantares-une-salle-incontournable/?share=facebook
https://www.vitav.fr/je-souhaite-faire-dantares-une-salle-incontournable/?share=google-plus-1

